

INCOURT

600 places grâce au mécénat

Chaussée de Namur, à Glimmes, d'importants travaux de construction sont en cours pour créer une salle culturelle de 600 places.

de André CYRIL

Cette construction s'effectue à côté de l'école Nova, établissement qui sera le premier bénéficiaire de ce vaste ensemble. Rappelons, en quelques mots, que l'école Nova est une école privée où l'enseignement de la latin comme moyen de communication est prioritaire. Les résultats des élèves à la fin du cycle secondaire sont reconnus via le jury royal. Elle prépare particulièrement à des études universitaires et artistiques.

Mais le latin n'est pas le seule activité proposée par les responsables de l'école. Ils privilégient également la pratique intensive des arts plastiques et de la musique. Son fondateur, Stéphane Feye, a été professeur au Conservatoire royal pendant trente ans. Ses deux fils, Alexandre et Raphaël, musiciens profession-



La nouvelle salle est située à côté de l'école privée l'école Nova, dont le fondateur, Stéphane Feye, est un mécène averti

nels de talent, ont déjà organisé 33 concerts dans la grande salle de l'école. Un grande salle devenue trop petite. Certains concerts ont dû se dérouler dans l'église d'Approbas, offrant un espace plus vaste.

Un couple de mécènes

Depuis deux ans, existait un projet de construire une vaste

salle près de l'école, mais il n'en dispose d'autres ressources que les minuscules 179 € par mois/maintenant. Aussi le mécénat était-il indispensable, le secteur public n'investissant pas les écoles privées. Il n'y aura pas l'air à chercher bien loin. Stéphane Feye et son épouse, Hélène de Blyven, ont accepté de financer la construction. Le cou-

ple se veut discret quant au montant du financement, mais en offrant une somme de 200 000 €, l'un doit être proche de la réalité.

« La grande salle servira pour des concerts mais aussi pour de grands et de petits évènements, d'expositions et des conférences », enthousiasme Alexandre Feye. De plus, il y aura quatre pilons répa-

rés et seront installés des pannes... Bref, de la polyvalence. Un grand concert d'inauguration est prévu, mais la date n'est pas encore fixée.

Stéphane Feye : « Le bâtiment pourra accueillir jusqu'à 600 personnes, mais il sera qui pour un concert, plus places seront seront disponibles. Plusieurs activités, les quelques activités en pavement de jais, proviennent d'une école qui a été détruite dans la région de Charleroi tandis que les restes proviennent de l'ancienne école des Feye à l'école qui existait hier avant l'école Nova. Ce magnifique retour est dans une famille éduquée ».

La nouvelle salle pourrait s'appeler tout simplement l'école Nova et qui remplacerait l'école Nova. Elle pourrait être louée pour des manifestations autres qu'un concert de l'école, mais ce n'est certes pas le but premier de sa construction.

La date de la fin des travaux n'est pas encore connue. Ils attendent, la musique continue, dans l'air de la musique actuelle. Un concert est programmé le vendredi 23 septembre, à 20h, avec David dans son album. Pour l'instant, et le guitariste Cory Feye. ■

© Lucien Huyvaert, directeur de l'école Nova, 0478 78 11 11 - www.novae.be